

L'ancien dictateur guatémaltèque Ríos Montt souffre de démence



Guatemala, 19 août (RHC-PL)- L'ancien dictateur guatémaltèque Efraín Ríos Montt, accusé de génocide, souffre de démence vasculaire mixte et de douleurs chroniques de la colonne vertébrale.

Walter Rinze, docteur à l'Hôpital National de Santé Mentale Federico Mora, a présenté à la Justice guatémaltèque les résultats de l'un des trois examens médicaux récemment réalisés par l'ancien dictateur du Guatemala.

La Justice guatémaltèque décidera en fonction de ces examens si un nouveau procès doit être ouvert. Le précédent, qui s'était déroulé de mars à mai 2013, avait été interrompu en raison de vices de procédure, conformément à la décision de la Cour Constitutionnelle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/66218-lancien-dictateur-guatemalteque-rios-montt-souffre-de-demence>



Radio Habana Cuba